

今月もあなたが毎日笑顔で元気に過ごせるようにという願いと感謝の気持ちをお届けします！

今月もよろしくお願ひします！  
 という言い訳をしたところで、今月もドンドン交流を深めた  
 と思います(笑)  
 憩親会は無駄だという人もいます。私も以前はそんなことを  
 思ったこともありましたが、でも、最終的には人と人のつなが  
 り。「同じ釜の飯を食った・・・」と言われるように、一緒に  
 に飲み食いするというのがお互いを深く知るにはいい機会で  
 す。会議や商談の場よりも、いい話がでたりするのでもそん  
 な場だったりします。

**今月も楽しみます！**

十月もあっという間に過ぎ、もう十一月！  
 今年もあと二ヶ月を切りました。  
 いつものことながら計画通りに進められて  
 いない川北です(汗)  
 十月もたくさんの人達と交流をさせていただきました。  
 会議をして憩親会、勉強をして憩親会、また会議をして憩親  
 会、、、。

**勝つても虎令  
負けても虎令**

負けちゃいました。  
 第7戦のチケットを  
 手に入れたのに・・・  
 残念な結果となってし  
 ないました。まさか！  
 あの場面で守備妨害つ  
 て(涙)前代未聞と言われ  
 ても仕方が無いでしょ  
 う。でも、ここまでよく  
 がんばって楽しませて  
 くれました。打倒読売を  
 倒し日本シリーズへ  
 負けはしましたが、  
 いい夢を見ることがで  
 きました。

来年も  
 『わっしょい』  
 『ワッショイ』

一般輸送部  
配車担当の中村

こんにちは！引越部・加藤です。  
 高校生の頃見ていた、北海道のバラエ  
 ティー番組『水曜どうでしょう』のイベン  
 トに東京まで行ってきました。  
 この番組は旅がメインの番組で原付バイ  
 ク・スーパーカブに出演者2人が跨り、日  
 本縦断や、ベトナム縦断、レンタカーで  
 オーストラリア縦断、アメリカ横断、ヨー  
 ロッパ20カ国を回るなど当時の僕をワ  
 クワクさせてくれる番組でした。そんな  
 番組のイベントが渋谷パルコで開催され  
 るとの情報を聞いたのが6月。前売りチ  
 ケットを求めローソンチケットの前を1  
 時間も前から占拠し、購入できた時の歓  
 喜たるや、周りのお客さんがドン引くの  
 もお構いなし(笑)の9月。  
 今回は展示物や、宝探しなど、充実の内  
 容でしたがまさかの僕が行く前日に出演者  
 が会場にきており落書きを多数していっ  
 たとの情報も入りさらに  
 興奮しっぱなし、今回のイベントは観て  
 回る時間は1時間制限だったので、  
 鼻血が出るほど楽しんできました。  
 今年は秋の始まりに良い思い出ができま  
 した！

**今月の写真**



**今月の格言(?)**

完璧な人は  
 正しいことを  
 追い求めると  
 よい結果を受  
 け取ることが  
 相手を謙虚に  
 受け入れると  
 上手い謙虚さ  
 が入ると！

**パンダの町へ行ってきました** 9.8.0.0.39

こんにちは！経理業務を修行中の落合です！  
 最近めっきり秋らしくなってきましたが、皆様お元気にお過ごしでしょうか？  
 行楽の秋！！ということで、先月の連休に和歌山県は白浜へ行ってまいりました(\*^▽^\*)ノ  
 地図で見れば三重県から近そうな和歌山県ですが、これが結構時間がかかりまして・・・！  
 片道4時間かけて念願のアドベンチャーワールドに行ってきました！！  
 パンダで有名なこのテーマパークは、動物園+水族館+小さな遊園地が一緒になっていて、ライオン、キリン、シマウマなど陸の動物からペンギンやイルカなど海の生き物まで見られます！  
 バスに乗ってのサファリツアーからイルカショーまで満喫して、パンダクッキーやパンダパイなどお土産もたくさんgetしてきました！！  
 翌日は「長生の湯」という縁起の良い名前の立ち寄り温泉に行って、露天風呂でリラックスしてきました(\*≥▽≤\*)！  
 ついこの間まで暑い暑いと言っていた気がするのに、いつの間にかお風呂が嬉しい季節になったものですね・・・！  
 これから日に日に気温が下がる時期なので、皆さまお風邪などひかれませんようにご自愛くださいませ！  
 ではでは、今月もカワキタエクスプレスをよろしくお願ひいたします！！

# スタッフに聞きました！ 今月のGood & New



加藤由大です！  
久しぶりに章太さんと関東に行けた事です！  
梱包研修会でしっかりと勉強してきました！



早川雅也です！  
今月、体調崩さず元気でいれた事です。これから寒くなるので体調管理をしっかりしていきたいです!! (\*^\*)



田中勝成です！  
今月はよくもなく悪くもなく、変わらぬ毎日過ごせました(▽) 平凡に変わらぬ日々を過ごせるのが一番です(^ω^)



小林江利子です！  
一般部ならよく知っている配達先のリフトマンの方が「カワキタさんとこの運転手はみんなイケメンやな！」というので「そうですか！ありがとうございます。みんな喜びます！」と言ったら「あの～細かいけどマッチョで髪が茶髪の子とか、小さくて動きが俊敏な可愛い子もいるし、顔がハーフみたいで男前な子もおるやん、ほんまみんなイケメン！」って大絶賛でした！  
でもな、この人は男なん…。恋愛は自由やし、もし自分はOKやでって言う人がいたら小林に連絡を。秘密厳守！約束します♪(´ε`)



伊藤将吾です！  
今月は特に何も無かったのですが、何事も無く過ごせたので良かったです。



中村勉です！  
阪神タイガースの日本シリーズ出場！第7戦のチケットも取ったし最後の最後までドキが胸胸です。



前川学です！  
保育園の遠足で木曽三川公園へ行きました。天気も良く、絶好の遠足日和で、元気よく友達と走り回る娘を見て、随分成長したなと実感しました。保育園生活最後の遠足と一緒に参加できて良かったです(^^)♪



孫田篤です！  
今月は新しいタイヤを買った事です！消耗品ですが、長持ちさせます！



尾崎宏幸です！  
もうすぐシーズンがやってきます！ボードフェアが始まり、そろそろ準備をしています。今年も張り切ってボード行きます(▽) 皆さん声かけてください(▽)



原拓己です！  
今月は、引越して初めて秋田に行けたことっすね…  
なまはげと楽しく遊んできましたwww



森田朗弘です！  
今月も無事、無事故無違反達成できそうなことです！！来月も安全絶対できをつけます^-^



安藤文彦です！  
先日、リーヴさんにタイヤ点検に行った時に、通常より少し空気圧が低いタイヤを発見して頂き、取り外して調べてもらったところ異物が刺さっていました。しかも2、3日経っているとのことでした。自身、日常点検では異常なしと判断したためリーヴさんに聞くと、点検ハンマーでは分からない位の、プロでも判断出来ない程の微量のエア漏れでした。そこで、これからの時期、早朝出発時は真っ暗で発見しにくいので、明るい時の目視をお奨めします。



大船大和です！  
ちょっと前まで暑かったのに最近では寒いくらいになり、今年も終わるかと思うと一年早いなあ



早川章太です！  
今月は連れと大阪いきました！ちょー楽しかったです！  
もっと早くこの楽しさにきずけばと後悔しました。  
来月からは一ヶ月最低でも一回を目標に大阪に行きたいです！大阪最高！！



河内剛です！  
今月はユニバーサルに行きました^^  
ホラーナイトを見てきてめっちゃ楽しかったですo^



丹野貴大です！  
スノーボードのバーゲンセールに行ってきた事です。前売り券も買ったので今から冬が楽しみです。



高倉 優里です！  
高校の部活仲間と久々に連絡を取りました…！今度みんなで集まることになり、いまから楽しみです(\*^\*)!!



中村豊です！  
阪神バンザイ！今月は嬉しい事ばかり。阪神も9年ぶりに優勝しこの勢いで日本シリーズも優勝できたらサイコーな10月です。中村豊のバースデーでもあり今月は人生の中でもサイコーです！



笠井由美です！  
お友だちと 関宿をぶらりしてきました。足湯入って ぜんざい食べて 雑貨屋さん行って なんだか旅をしている気分になりました(\*^\*)



坂東隆平です！  
運動会シーズンで、自分も子供たちの運動会に行ってきました。去年よりも一つ、大きくなってしっかりしていく子供たちの姿を見れました。そんな姿を今年も見れて良かったです。



小松裕太です！  
突発的に思い付いて友達と龍神村までツーリングに行ってきました。距離的には200km程度ですが紀伊山地縦断しないと行けない所なので5時間位かかりました(笑) 日本三大美人の湯にも指定されている龍神温泉に行ったり、自然を満喫して良いリフレッシュになりました～



青井英行です！  
1ヵ月間、楽しく思い出にのこる時間を過ごせたことです。



高瀬本真です！  
今月は香川に行かせてもらいました。初の香川だったのでいろんな事も知れたし美味しいうどん屋も知れました(笑)



加藤万典です！  
子供の初めての運動会がありました。一生懸命にお遊戯している姿を見て少し感動しました(T▽T) 来年も楽しみです(^\_)



谷原貴です！  
土曜日に皆で飯食べに行ったことです(≧▽≦)



鈴木沙有理です！  
一番好きなアーティストが三重に来て、県の文化会館で公演をしてくれました!! 本当に幸せな時間でした。次の参戦は12月の神戸です(´▽`)♪



中根康貴です！  
久しぶりに友人がご飯に連れてってくれました！想像以上のサプライズもありすごく嬉しかったです！  
19歳になったのももっとも大人になります！



早川奈恵です！  
10年振りに開催されたアニメのイベントに参加しました！参加といっても映画館で生放送を見ただけなのですが、開催地へ行った人が買えなかったパンフレットを私は買うことが出来たので嬉しかったです(\*^\*)



勝島美です！  
入社して一ヶ月経ちました。少しずつですが道や手順も覚えることができ、社員の方とも会話をすることが出来てきました！

**今月もこのメンバーで頑張りますので、よろしくお祈いします！**